

Los reaccionarios somos los devotos de la REPÚBLICA, con varios poderes, coordinados, pero distintos, y su firme respeto de los DERECHOS DEL HOMBRE; enemigos por consiguiente de las «garantías sociales» y los otros encantos del totalitarismo.

Léanse las siguientes palabras del señor Vicepresidente de los Estados Unidos, que tomamos de *La Tribuna* del 9 de marzo en curso y que a mí me suenan como un *me acuso*:

«En algunos respectos, tanto los prusianos como los rusos han percibido mejor que nosotros los signos de los tiempos, y espero que los políticos reaccionarios no citarán esta frase deformándola para tratar de demostrar que soy partidario de la dictadura. Lo cierto es que los prusianos han conseguido que su burocracia sea eficaz en la coordinación de las fuerzas sociales al servicio del Estado».

*

Desde el punto de vista de la estética, el pelo hirsuto es un rasgo seguro de inferioridad racial. Esto explica por qué la moda de las cabbelleras largas en los hombres, vuelve a dominar de tiempo en tiempo, a pesar de sus muchas incomodidades. Domina particularmente en las poblaciones en que abundan los pelos hirsutos. Es un modo, no muy acertado en verdad, de disimular la inferioridad racial.